Специальность / Speciality: 7-06-0221-01 Теология / 7-06-0221-01 Theology
Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: 
Экзегеза Нового Завета, модуль «Библеистика» / Exegesis of the New Testament, «Biblical Studies» module

	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Новозаветная библеистика и ее историческое происхождение. Церковное и академическое исследование Священного Писания. Основные периоды истории толкования Нового Завета. Начало текстологического исследования Нового Завета. Исторический критицизм. Формирование историко-критического метода. Развитие библеистики в XX веке. Проблемы и перспективы современной Новозаветной библеистики. Исторический обзор русской православной библейской науки.
	New Testament biblical studies and its historical origins. Church and academic study of Scripture. The main periods of the history of New Testament interpretation. The beginning of the textual study of the New Testament. Historical Criticism. Formation of the historical-critical method. Development of biblical studies in the XX century. Problems and prospects of modern New Testament biblical studies. Historical overview of Russian Orthodox biblical scholarship.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	специализированная компетенция:
СК – 6. Оперировать знаниями специфики истории развития экзегетики Священного Писания Ветхого и Нового Завета. 
	specialised competence:
SK – 6. To operate knowledge of the specifics of the history of the development of exegetics of the Holy Scriptures of the Old and New Testament.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)
	знать:
· древние рукописи и переводы новозаветных книг;
· историю и современные методы библейской науки;
· особенности богословия отдельных книг Нового Завета;
· основные проблемы и методы новозаветной экзегетики и герменевтики;
· новозаветную экзегетическую традицию святых отцов и древних церковных писателей;
уметь:
· применять современные методы новозаветной экзегетики и герменевтики;
· совмещать данные современной библейской науки с экзегетическим наследием отцов Церкви;
иметь навык:
· владения методологическим аппаратом исследований в области экзегезы Нового Завета.
	know:
- ancient manuscripts and translations of the New Testament books;
- history and modern methods of biblical scholarship;
- peculiarities of the theology of individual books of the New Testament;
- the main problems and methods of New Testament exegetics and hermeneutics;
- the New Testament exegetical tradition of the Holy Fathers and ancient church writers;
be able to:
- apply modern methods of New Testament exegetics and hermeneutics;
- combine the data of modern biblical scholarship with the exegetical heritage of the Church Fathers;
have skills in:
- mastering the methodological apparatus of research in the field of New Testament exegesis.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	3 семестр
	3 semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	«Современные библейские исследования», «Древнеизраильская и раннеиудейская литература», «Экзегеза Ветхого Завета»
	«Modern Biblical Studies», «Ancient Israelite and Early Jewish Literature», «Exegesis of the Old Testament»

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credits
	3 зачетные единицы
	3 credits

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, 
hours of self-directed learning
	34 аудиторных часа /
54 часов самостоятельной работы
	34 classroom hours /
54 hours of independent work

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Опрос / реферат / участие в дискуссии / творческое задание
	Questioning / abstract / participation in discussion / creative task
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